

DFINITIVO

Estás viendo este mensaje por que el navegador que estas usando no soporta nuestro tema regular. Por favor considera usar otra aplicación; tu experiencia en internet será más rápida, bonita y segura, lo prometo.

[Prueba Firefox](#) | [Prueba Safari](#) | [Actualiza Internet Explorer](#)

"La Heredera" donde la magia, la realidad y lo fantástico coexisten

Fotografía: *Humberto Bermúdez Cárdenas*



Con apenas 19 años, **Andrea Chapela**, da su primer paso en el mundo literario mexicano al escribir su primer novela que además es el inicio de una tetralogía, "La Heredera", la cual empezó a escribir a los 15 años, después de 4 años de estar haciendo cuentos e historias en internet.

"La Heredera", cuenta la historia de **Irene**, una joven solitaria y un tanto tímida que sueña con el imaginario mundo de *Vãudiz*, en donde una princesa llamada *Nannerl* escapa de su castillo y emprende un largo viaje junto a un grupo de guerreras sin saber que una gran amenaza les espera.

En este libro la historia empieza cuando *Erick* conoce a *Irene*, volviéndose amigos por lo que ella le cuenta sobre el mundo de *Vâudiz*, haciendo que el se interese tanto que la busca a cada rato para oír mas de sus historias, pero llega un momento en el que la división entre lo real y la fantasía se rompe poniéndolos en un peligro constante.

Bajo el sello de la *Ediciones Urano*, este primer libro de la zaga será distribuido en *México, España, Colombia, Venezuela, Chile, Argentina, EUA y Uruguay*, mientras que la segunda parte, " *El Creador*", podrán conseguirlo para finales de año.

Tags: [Actualidad](#), [Cultura](#), [Libros](#)

Publicado por Humberto Bermúdez el 02-Mar-2009 |

Comentarios

Comentarios cerrados en este modo.